
令和３年第２回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

６ 
 
 
 
 
 
 

月 
 
 
 
 
 
 

８ 
 
 
 
 
 
 

日 
 
 
 
 
 

（
火
） 

１ 道家 富好 

（一問一答） 

1.スマートインターチェンジ整備事業について 

２ 山田 久美 

（一問一答） 

1.GIGAスクール構想の進捗状況について 

2.市内中学校の制服の見直しについて 

3.パートナーシップ制度について 

4.ヤングケアラーに対して本市独自の救済措置を！ 

３ 宮田 康之 

（一問一答） 

1.新型コロナウイルスのワクチン接種について。 

2.感染防止対策飲食店舗支援金について。 

４ 水野 たかはる 

（一問一答） 

1.本市における道路整備事業について 

５ 白井 えり子 

（一問一答） 

1.『くるりんばす』委託事業者選定と名鉄バス日進中央線に対する補助

金について 

2.SDGsNo.5『ジェンダー平等を実現しよう』に関し、男女格差の問題に

具体的にどのように取り組んでいるか 

3.高齢者等に関わる「死後事務」への取り組みについて 

６ 川嶋 恵美 

（一問一答） 

1.紙おむつ助成金支給サービスの見直しを！ 

2.女性に届く支援のために 

3.登校日には学校給食を！ 

７ 坂林 たくみ 

（一問一答） 

1.学校の教室不足に緊急の対応を 

2.中学校の制服自由化について 

3.ごみ焼却広域化の問題について 



 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

６ 
 
 
 
 

月 
 
 
 
 

９ 
 
 
 
 

日 
 
 
 
 

（
水
） 

８ 萩野 勝 

（一問一答） 

1.第８期にっしん高齢者ゆめプランについて 

2.本市職員の人材育成について問う 

９ 大橋 ゆうすけ 

（一問一答） 

1.屋外における分煙施設等の整備について 

2.科学技術（テクノロジー）の活用について 

１０ 舟橋 よしえ 

（一問一答） 

1.尾張土地開発公社による代行取得により土地を購入することは本当 

に最善の方法と言えるのか。 

2.コロナ禍により、道の駅「（仮称）にっしん」の計画見直しの考えは

あるのか。 

3.2050年カーボンニュートラルに向けて、本市はどう取り組むのか。 

１１ 青山 耕三 

（一問一答） 

1.民生費について 

2.温室効果ガスの削減について 

3.農地について 

１２ 古川 ひさお 

（一問一答） 

1.新型コロナウイルス対応について 

2.地域福祉支援について 

3.高齢者の支援について 

4.障害者福祉について 

１３ 大川 博 

（一問一答） 

1.前進する日進市の事業について 

2.問われる教育現場の危機管理 

（子どもたちの安心安全・命を守るために） 

１４ 山根 みちよ 

（一問一答） 

1.発達障害者支援法に基づく、幼児期の療育支援の充実を求める 

2.学区変更に対する市民の意見にどう応えていくか 

６ 

月 

10 

日 

（
木
） 

１５ 福安 淳也 

（一問一答） 

1.公共交通対策について 

１６ ごとう みき 

（一問一答） 

1.住民票手数料の免除などコロナ禍での新たな市民サービス拡大を 

2.学生へのコロナ対策支援の実施を 

3.農家、農地を守るために 

 


































































